

Intertextile Shanghai Home Textiles

Heute fiel der Startschuss

Mittwoch, 23.08.2017

Am heutigen Mittwochmorgen, den 23. August, öffnete die Intertextile Shanghai ihre Pforten. Die Messe, die von der Messe Frankfurt mitveranstaltet wird, dauert noch bis kommenden Samstag, den 26. August. Veranstaltungsort ist das vor drei Jahren eröffnete National Exhibition and Convention Center im Stadtbezirk Hongqiao.

Unter den 1.200 Ausstellern aus 30 Ländern sind auch bekannte deutsche Namen zu finden, wie beispielsweise JAB, Zimmer & Rohde oder Trevira. Andere Länder, wie die Türkei, Belgien, Indien, Korea, Marokko, Pakistan oder Taiwan sind mit teils großen Gemeinschaftsständen in Shanghai vertreten. Den größten Teil der Aussteller stellen erwartungsgemäß die Chinesen, die in jüngster Vergangenheit vor allem in den USA, in der EU und in Japan zulegen konnten.

Die Intertextile Shanghai sieht sich nicht nur in der Rolle als Business-Plattform. Sie will auch Ideengeber sein und Inspirationen vermitteln. So wird beispielsweise erstmals der Andrew Martin Interior Design Summit veranstaltet, der an den ersten beiden Messetagen Interior Design-Experten, Architekten und Vertreter des künstlerischen Bereichs zu Diskussionen über die Rolle des Designs im Informationszeitalter einlädt. Premiere erlebt auch die Digital Printing Micro Factory, die den gesamten Produktionsprozess von Digitaldruck aufzeigt.

[zum Seitenanfang](#)